



Le Conseil de fondation, la Direction et le personnel de la  
**HAUTE ÉCOLE DE TRAVAIL SOCIAL ET DE LA SANTÉ LAUSANNE**

ont appris avec une profonde tristesse le décès de

## **Jean-Pierre FRAGNIÈRE**

Nous témoignons ici notre reconnaissance pour son immense générosité et son engagement sans faille dans l'enseignement des métiers de notre Haute école et dans le développement des connaissances et de la recherche au service des populations fragilisées.

Nos pensées vont à sa famille et à ses proches.

Pour les obsèques, prière de consulter l'avis de la famille.